

# Sinergi Babinsa, Bhabinkamtibmas Dan Gapoktan Sandi Boga Berantasan Hama Tikus Di Desa Jambeyan Klaten

Agung widodo - [KLATEN.PRESS.WEB.ID](http://KLATEN.PRESS.WEB.ID)

Feb 9, 2025 - 11:29



*Sinergi Babinsa, Bhabinkamtibmas Dan Gapoktan Sandi Boga Berantasan Hama Tikus Di Desa Jambeyan Klaten*

Klaten – Dalam upaya mengatasi ancaman hama tikus yang merusak lahan persawahan di Desa Jambeyan, Kecamatan Karangnom, Kabupaten Klaten, Babinsa Desa Jambeyan Koramil 14/Karangnom, Serda Budi Utomo, bersama

dengan Bhabinkamtibmas, dan Gapoktan Sandi Boga melaksanakan kegiatan pemberantasan hama tikus. (08/02/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memutus mata rantai penyebaran hama tikus yang mengancam hasil pertanian warga, khususnya pada musim panen yang rawan mengalami gagal panen.

Pemberantasan hama tikus melibatkan sejumlah pihak terkait. Turut hadir dalam kegiatan ini, Kepala Desa Jambeyan yang diwakili oleh Sekdes Desa Jambeyan Tri Rukun Widodo, Kanit SPK Polsek Karangnom Iptu Andi dan Ketua Gapoktan Sandi Boga Sarjono. Kegiatan ini dilaksanakan dengan penuh semangat gotong royong dari masyarakat setempat yang diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap ketahanan pangan di wilayah tersebut.

Serda Budi Utomo mengungkapkan bahwa kegiatan pemberantasan hama tikus ini merupakan bagian dari upaya mewujudkan swasembada pangan.

“Kami berharap, dengan adanya pemberantasan hama tikus, warga Desa Jambeyan tidak mengalami gagal panen akibat kerusakan yang disebabkan oleh hama ini,” ujar Serda Budi.

Serda Budi juga menambahkan, bahwa kegiatan ini menjadi momentum untuk mempererat hubungan TNI dengan masyarakat. Melalui kerja sama yang solid, diharapkan dapat tercipta kemandirian TNI dengan rakyat, serta mendukung program pemerintah mengenai ketahanan pangan.

Sekdes Desa Jambeyan, Tri Rukun Widodo juga memberikan apresiasi yang tinggi terhadap kegiatan tersebut.

“Kami mengucapkan terimakasih kepada Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Gapoktan Sandi Boga yang telah bekerjasama dengan masyarakat untuk memberantas hama tikus ini. Ini merupakan sinergi yang luar biasa, yang membantu menciptakan kondisi pertanian yang lebih baik,” ungkap Tri Rukun Widodo.

Pada pemberantasan hama tikus ini tidak hanya melibatkan tenaga dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas, namun juga menunjukkan keberhasilan kerjasama antara petani melalui Gapoktan Sandi Boga dengan aparat keamanan dalam

menciptakan keamanan dan kenyamanan di lahan pertanian.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan solusi nyata bagi petani di Desa Jambeyan dan sekitarnya, mengingat betapa besarnya peran hama tikus terhadap hasil pertanian. Dengan adanya upaya pemberantasan ini, diharapkan dapat tercapai hasil panen yang optimal serta mendukung ketahanan pangan di wilayah tersebut. (Red)